刈谷市立富士松北小学校

〈本校の道徳教育の重点目標です!〉



心豊かで思いやりの心をもち、 規範を尊重しようとする子どもを育てます。

- く1・2年生では>
 - ○身近にいる人に温かい心で接することができる。○約束やきまりを守る。
- <3・4年生では>
 - 〇相手のことを思いやり、親切にできる。
- ○約束や社会のきまりを守る。

- く5・6年生では>
 - ○思いやりの心をもち、相手の立場や気持ちを考えることができる。
 - 〇公徳心をもって、法やきまりを守る。



北っ子の森の自然と親しみ、よさを伝え、守る活動に協力しています

〈子どもたちの声〉

- 1年生に森の楽しみ方 を教えてあげました。喜 んでもらえてうれしか ったです。
- ・竹切りの会に参加して 竹を割って束にしまし た。地域の人の協力があ るので、北っ子の森を守 っていけると思いまし *t*=。
- ・駆け足記録会で森を走 ったとき、走りやすくて びっくりしました。 森を 整備してくださった皆 さん、ありがとうござい ました。



家庭・地域の皆様へ

- ○挨拶運動に取り組んでいます。挨拶のあふ れる地域づくりに御協力ください。
- ○安全パトロール、子ども110番の家など 様々な形で学校を支えていただき、 ありがとうございます。



〈家庭・地域の声〉

- 北っ子の森を6年生に 案内してもらったこと を楽しそうに話す子ど もの様子から、縦割り活 動や森の良さを感じま した。
- 竹切り活動でいろいろ な人と協力して、働く姿 を見て、子どもの成長を 頼もしく思いました。
- 森の整備で一緒に活動 する子どもたちの真剣 な表情を見て、

この地域の 明るい未来 を感じました。





愛知県教育委員会 みんなで子どもの心を育むために

県教育委員会道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」を御覧ください!

道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」には、「愛知 1022校の取組」など、学校の道徳教育 推進や家庭・地域・学校の連携に役立つ情報が満載です。 モラルBOX